



Signal zum Umdenken ist das Thema der diesjährigen Konferenz und Jahreshauptversammlung des Verbandes integrierte Mediation e.V. Das Motto war zugleich die Überschrift unserer Stellungnahme zur Evaluierung des Mediationsgesetzes (Siehe <http://www.in-mediation.eu/zeit-zum-umdenken>). Das Signal zum Umdenken Einladung zur Konferenz und zur Jahresversammlung Sehr gerne laden wir zur diesjährigen Konferenz und Jahreshauptversammlung am 26.11.2016 ab 9:30 Uhr im ...

The post Konferenz und Hauptversammlung appeared first on integrierte MEDIATION.